



## **DEPARTAMENTO CONSTRUYE T**

En base a los resultados de diagnóstico del ambiente escolar, encuesta aplicada a 111 alumnos de tercer semestre el pasado 18 de agosto de 2016, donde los resultados indican que el 20% de los encuestados sienten que existe discriminación en esta institución y como plan de acción para combatir este indicador el Departamento Construye T, a cargo del Lic. Roberto Méndez Huerta propuso una estrategia denominada: **Jornada Contra La Discriminación.**

Dentro del marco de la jornada se realizaron dos actividades.

El pasado lunes 10 de octubre de 2016 a las 9:00 a.m. se dio inicio a dicha jornada con la bienvenida a cargo del director de este plantel el Lic. Samuel Cepeda Tovar. El director en su breve pero congruente bienvenida destacó la importancia de equidad de género y el respeto, posteriormente declaró por inaugurada la jornada.

### *Primera Actividad:*

La Lic. Jazmín Cortez de la Comisión Nacional de Derechos Humanos impartió una conferencia titulada "Discriminación entre jóvenes" en la cual, casi 120 alumnos estuvieron atentos y en plenaria expusieron sus opiniones e inquietudes. La plática en su mayor parte cubrió temas importantes como el respeto, equidad de género y la nueva estructura de familia. También asistieron alumnos de otras instituciones educativas como CECyTEC., Secundaria Marcos Benavides y Secundaria Técnica 10.

### *Segunda Actividad:*

La maestra Isabela Corona Vallejo, que imparte artes dentro de esta institución, fue la encargada de cerrar el evento con un muy interesante monólogo: "Erase una vez...". Los alumnos entre risas y aplausos disfrutaron de la presentación de

la princesa Isabela, que entre diálogos logro transmitir y fomentar el respeto hacia las mujeres dejando atrás el machismo y la discriminación.

La Lic. Roció Rosas Pérez, secretaria académica de esta institución, fue la encargada de clausurar la jornada el martes 11 de octubre de 2016 a la 1:15 p.m., invitando a los asistentes a continuar por el buen camino del respeto y tolerancia.

En conclusión esta institución comprometida con formar alumnos sensibles y con un alto sentido humano de respeto a toda persona sin importar sexo, raza, religión o creencias, observamos que nuestros alumnos poseen virtudes axiológicas logrando así cristalizar metas: haciendo honor a nuestro lema *“En el bien fincamos el saber”*.

*La jornada en cuestión, desarrolló en los alumnos las siguientes competencias:*

*6. Sustenta una postura personal sobre temas de interés y relevancia general, considerado otros puntos de vista de manera crítica y reflexiva.*

*Atributos:*

*6.2 Evalúa argumentos y opiniones e identifica prejuicios y falacias.*

*6.3 Reconoce los propios prejuicios, modifica sus puntos de vista al conocer nuevas evidencias, e integra nuevos conocimientos y perspectivas al acervo con el que cuenta.*

*9. participa con responsabilidad en la sociedad.*

*Atributo:*

*Actúa de manera propositiva frente a fenómenos de la sociedad y se mantiene informado.*

*10. Mantiene una actitud respetuosa hacia la interculturalidad y la diversidad de creencias, valores, ideas y prácticas sociales.*

*Atributos:*

*10.1 reconoce que la diversidad tiene lugar en un espacio democrático de igualdad de dignidad y de derechos de todas las personas, y rechaza toda forma de discriminación.*

*10.3 asume que el respeto de las diferencias es el principio de integración y convivencia en los contextos local, nacional e internacional.*